

In der 1. Regio-Liga konnten sich am 3. Spieltag die Gastgeber nicht behaupten. Im Spiel zwischen Frankenberg und Erlau gab es einen Sieg für die Gäste mit 6:2 bei 2818 zu 2771 Kegel. Auf den schwer zu spielenden Bahnen konnten nur Torsten Eißler 511 und Andreas Mende 502 die begehrten 500 überspielen. Ebenfalls eine Niederlage gab es für die Mediziner gegen Hainichen mit 2:6 und 2999 zu 3095 Gesamtkegel. Als Beste konnten sich Dierk Großer 553 und Mirko Goldammer 551 Holz sehr gut in Szene setzen. Im 3. Duell waren die Schönborner als Gastgeber den Blau-Weißen auch deutlich unterlegen. Bei den Mannschaftspunkten erreichten beide ein Unentschieden aber die Gesamtkegel von 2959 zu 2882 gaben für die Gäste den Ausschlag. Mit 540 Kegel spielte Sebastian Pappai Turnierbestleistung, während für die Hausherrn Marcus Werner mit 508 erfolgreich war.

W. Friedrich